



▲重信中学時代。3年生春に香川県で開催された「源平フェスティバル」で初優勝を飾る（写真提供：岡田選手）

Jの世界へ挑む。プロサッカー選手

# 岡田慎司

練習に行くのが待ち遠しかった。東温市で生まれたサッカー大好き少年が、プロへの扉を開いた。東温市初のJリーガー、岡田選手に迫る。

**い**ぎ、Jの舞台へ。東温市初のJリーガーが誕生しました。南吉井小、重信中

卒業の24歳、岡田慎司選手は、2018年からFC今治に所属し、ポジションはゴールキーパー（以下「GK」）です。

GKはサッカーにとってディフェンスの最後の砦であると同時に、攻撃のスタート役となる重要なポジション。正確な技術と高いリーダースhipが求められます。

岡田選手の所属するFC今治は、2019年シーズンで見事J

3への昇格を果たし、今シーズンの戦いを始めています。

今月の広報は、夢を掴み、プロサッカー選手としての歩みを始めた岡田選手取材しました。

まず率直に今季の意気込みを教えてください。

今シーズンから念願のJリーグの舞台に立てることができ、とても嬉しいですね。と同時に、スターラインに立てただけだとも思っています。

チームとしても個人としても夢はまだ先にあるので、まずは今季J3でNo.1のGKを目指して頑張っていきたいです。

FC今治は今季新監督。自身に求められていることは？  
攻撃の部分でボールを失わないことや、常に勝負にこだわり試

合の流れを読み、勝たせられるGKになること。その中でコミュニケーションを積極的にとり、リーダースhipを最後尾から発揮していくことだと感じています。

（その中で）自身の強みや得意なプレーは？  
攻撃の部分で、足元の技術や正確なパントキック\*には誰にも負けない自信があります。最後尾からボールを保持し、積極的な攻撃参加をしていきたいです。

今季、チームでの自身の役割をどう認識していますか？  
在籍3年目になり、まだチームの中では若手ですが、その中でもリーダースhipを発揮したり後輩の二本となるような選手になれるように心掛けています。

## Profile (FC今治公式HPより)

生年月日 1996/3/10  
出身地 愛媛県東温市  
ニックネーム 慎司  
身長/体重 180cm / 78kg  
利き足 右足  
既婚・未婚 未婚  
血液型 O型  
経歴（出身校） 南吉井小学校→重信中学校→県立松山工業高校→びわこ成蹊スポーツ大学  
経歴（サッカー） 重信キッカーズ→重信中学校サッカー部→松山工業高校サッカー部→びわこ成蹊スポーツ大学サッカー部



# #31

\*パントキック…ゴールキーパーがボールをキャッチしたあと前方へ蹴ること。



1\_ 正確なパントキックから攻撃を始める岡田選手

## 最大の恩返しは“活躍すること” 東温市に元気と勇気を届けたい

維持の方法は？

自宅でも体幹トレーニングや筋力トレーニングは欠かさず行っています。このような状況下でも、自身のプレーを振り返ったりさまざまな GK のプレーを見ながら新たな発見や頭の整理ができ、有意義な時間を過ごせています。

この期間があったから成長できたポジティブに捉えられるように、常に準備しています。

— 先日は東温市にお越しいただきありがとうございました。東温市への恩返し」と話していただきましたが、具体的には？

幼少期からお世話になってい渡部監督や加藤市長を含め沢山の人が応援してくれています。自分自身ができる最大の恩返しは試合に出場をし、活躍することだと思います。東温市出身の自分が頑張っていることで、東温市の皆さんに元気や勇気を届けられると考えています。

また SNS などを通して、東温市の魅力をより多くの方に発信していきたいと思っています。

— SNS (情報共有サイト) での GK の自主トレーニング動画を拝見しました。東温市の後輩たちへアドバイスをお願いします。

日々「できることはないか」と、常に夢や目標を持ちながら頑張っているですね。支えてくれる家族や仲間、コーチや道具にも感謝の気持ちを忘れずに取り組んでほしい。

東温市からでも J リーグで活躍できるんだという姿を觀てもいい、そんな後輩たちに夢や希望を与えたいです。また、そんな後輩たちの為にも、もっと頑張りたいと感じています。

— 幼少期はどんな選手でしたか？

目立ちたがりやでカッコいいことや物がとにかく大好きでした。学校生活でも学級委員や応援団長など先頭に立つてとにかく目立つことが好きでした。

サッカーだけでなく、父の影響でソフトボールをすることもありました。体を動かすことが好きで常に公園でボールを蹴っていた記憶があります。

スパイクやキーパーグローブもなるべく赤の目立つものやカッコいいものを母親に頼んだような気がします(笑)。GK としてシュートを止めることも好きでしたが、点をとることも好きで、幼い頃や体育の授業では FW のポジションでサッカーをするのも好きでした。

## 支えてくれる方々に感謝。 スタジアムの非日常を味わって

サッカーが好き、上手くなりたという気持ちは今も変わらず常に持ち続けています。

— 「尊敬する人」にチームオーナーの岡田武史さんを出されています。

岡田武史オーナーは常に夢を語り、それを叶えています。夢に向かって行動し、発言していくことで多くの人に夢やワクワクを与えている。岡田武史オーナーから出てくる言葉には、重みや魅力が詰まっています。本当に尊敬しています。

日本代表監督として W 杯に出場されていて、テレビで観ていた人が気がついたら横に居たりするのは凄いことですが、練習場や試合会場にも足を運んでくださるので、感覚が鈍くなってきたり前と感じてしまうときがあります。いい意味で緊張感を持って日々取り組んでいます。— これまでの FC 今治の試合で、印象に残っている試合は？

去年の昇格が決まった試合です。他会場の結果次第ではありましたが、ホームで勝って昇格

が決まったのはとても嬉しかったし一番印象に残っています。あの時のスタジアムの雰囲気やチームメイトと喜びを分かち合えたのは幸せな時間でした。

— 今季は FC 今治の選手会副会長。抱負は？

選手の思いや考えることなどを掴むため、積極的にコミュニケーションをとってまとめていきたいです。またチームの模範となれるような選手になっていきたいですね。

— 2020 年はどんな年？目標と意気込みをお願いします。

日々支えてくれる両親や家族、応援してくれる沢山の方々に感謝しています。その中でこの舞台に立てることを最大限楽

しんでプレーしていきたい。J3 で No.1 の GK になることを目標に頑張っていきたいです。

— 最後に、東温市で応援する市民の皆さんにメッセージをお願いします。

ありがとうございます。夢スタジアムは、老若男女問わず誰もが楽しめる場所、サッカーだけに限らず美味しいグルメや沢山のイベントもあり楽しめるコンテンツが沢山あるので、ぜひ来てほしいです。

また、サッカー専用スタジアムでピッチとの距離が近い為、ボールが飛んできたり選手のプレーをとんでも近くで感じられます。なかなか日常にはない「ドキドキ」を感じることが出来ます。こんな素晴らしいスタジアムでプレーできることを誇りに思っています。多くの魅力が感じられる場所なので、ぜひありがとうサービス・夢スタジアムに応援に来てください。



### 岡田選手 市観光大使就任!

4月17日付けで、岡田選手が東温市観光大使に就任しました。スポーツ分野でも、東温市の魅力発信をお願いします!



2\_ FC 今治では地元の子どもたちとの交流が盛ん / 3\_ 重信キッカーズ時代。ドーナツリーグサッカー大会 6 年生以下の部で優勝 (最後列左 4 番目) / 4\_ 一昨年度、FC 今治加入にあわせて加藤市長を訪問 / 5\_ 重信中学時代。「とにかく練習が待ち遠しかった」と語る